



FACILITATEUR DE BASKET

COMMUNIQUE DE PRESSE

Contacts presse :

Laurence Lemarchand

Conseiller Technique Fédéral

Tel : 06 22 72 70 79

Philippe Rosa

Pdt Commission marketing /
communication

Tél : 06 88 03 17 55

La 2^{ème} édition du forum des écoles de basket du Bas-Rhin s'est tenue Samedi dernier à Geispolsheim

Le Comité Départemental de Basket-ball du Bas-Rhin a organisé ce Samedi 20 septembre à Geispolsheim pour les clubs du département sa 2^{ème} édition du forum des écoles de basket, pour les catégories U7 à U11.

Dans sa mission de développement d'un basket de qualité, une des actions du Comité est la formation des animateurs et coaches des enfants, afin que soient respectées un certain nombre de règles essentielles et spécifiques à ces basketteurs en herbe, et lancer ainsi la saison 2014/2015 dans les meilleures conditions.

Si des aspects techniques (fondamentaux par catégories, aspects psychomoteurs, meilleures manières d'aborder une séquence d'entraînement...) ont été abordés par des intervenants extérieurs que sont **Abdel Loucif** Conseiller Technique Régional pour la formation des cadres et **Sylvain Sarlies** de la Fédération Française de Basket, le Comité Départemental a souhaité organiser également une table ronde avec **Bénédicte Nold**, pédiatre. Elle a pu répondre aux questions relatives à la capacité de travail, la concentration et le processus d'apprentissage des plus jeunes.

Devant le succès renouvelé de cette journée et l'attention portée par le public, le Comité prend d'ores et déjà date pour la saison prochaine.